

Guy BAERISWYL



Nouveau venu à la course automobile, Guy termine brillamment sa première saison, qu'il avait choisi de faire en non licencié avec une Alpine 1300 GT groupe IV, avec laquelle il fut deux fois le plus rapide des non licenciés à Romont et à Sion, devançant des voitures plus puissantes.

Guy restera fidèle à Alpine pour 1977 puisqu'il vient d'acquérir la 1600 S Gr 3 de J-P. Grenier, avec laquelle il courra les compétitions ouvertes aux licenciés " C ".

Ce pilote, très sociable et dévoué, a déjà de nombreux amis au sein de l'écurie et pourra certainement compter sur leur appui la saison prochaine, comme nous pouvons compter sur lui lors de nos manifestations et organisations internes.